



## Más de 129 mil tablets se distribuirán en las 13 provincias de la región Cajamarca

*Alumnos y docentes se benefician con donación de equipos para mejorar el proceso educativo virtual.*

*Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento*

Los alumnos y docentes de la zona rural de las 13 provincias de la región reciben tablets, gracias a la gestión del gobernador regional, Mesías Guevara, ante el gobierno central, con la finalidad de mejorar el proceso educativo virtual que imparte el Ministerio de Educación por la emergencia sanitaria que afecta al país.

San Ignacio es la provincia que más tablets recibirá para sus alumnos al sumar 18 mil 568, Cajamarca en segundo lugar con 17 mil 12 tablets, Chota con 16 mil 368, Jaén recibe 14 mil 369, Hualgayoc 9 mil 703, Celendín 7 mil 415, Cajabamba 6 mil 629, San Marcos 6 mil 505, San Miguel 5 mil 907, Santa Cruz 4 mil 325, San Pablo 3 mil 57 y Contumazá 2 mil 611; sumando 129 mil 190 en total.

En tablets para docentes la provincia de San Ignacio ocupa el primer lugar con mil 477, seguida de Cutervo con mil 471, Chota recibe mil 376, Jaén mil 352, Cajamarca mil 241, Hualgayoc 760, Celendín 742, San Miguel 659, San Marcos 570, Santa Cruz 546, Cajabamba 471, Contumazá 322 y San Pablo 301.

Como se recuerda, el gobernador Mesías Guevara y el presidente Martín Vizcarra iniciaron la entrega de tablets a los estudiantes cajamarquinos en la *Institución Educativa Primaria N° 10419 del centro poblado de Marcopampa* (Lajas - Chota).

*“La gestión regional apuesta por la modernización e implementación tecnológica en todos los sectores, por lo que esta gestión se convierte en una acción importante en la implementación de la política educativa de la región Cajamarca”,* comentó el gobernador Mesías Guevara.



## DATO

Las tablets contienen unidades didácticas de acuerdo al currículo oficial del Ministerio de Educación.